



En la foto, Tamara Avetikian, José Rodríguez Elizondo y Tomás Mosciatti.

Club de Lectores de "El Mercurio" Rodríguez Elizondo presenta "Chile y la Ley de la Selva"

Afirmó que la generación que hoy gobierna creyó, en su momento, "que había que usar el Derecho sin consenso para hacer una refundación".

"¿No cree que el Derecho también es una selva?", preguntó Tomás Mosciatti a José Rodríguez Elizondo en la presentación del libro "Chile y la Ley de la Selva", que se realizó ayer en el Club de Lectores de "El Mercurio".

El autor —quien aborda los límites del Derecho en la historia reciente— recordó las palabras de su maestro Jorge Millas y respondió que cree que "el Derecho no es un valor en sí mismo, sino que tiene un valor de intermediación porque existiendo el Derecho, se pueden ejecutar pacíficamente otros valores".

Rodríguez Elizondo recordó luego que en Chile se han vivido contradicciones. Y ejemplificó: "Allende creyendo que podría pasar por encima del Derecho para hacer una transición al socialismo y los jóvenes que están gobernando hoy día que en un principio creyeron que había que usar el Derecho sin consenso para hacer una refundación".

La presentación fue encabezada por el director de "El

Mercurio", Carlos Schaerer, quien destacó la trayectoria intelectual del premio Nacional de Ciencias Sociales y Humanidades, y contó con la participación de la columnista y redactora de "El Mercurio", Tamara Avetikian y el abogado y comunicador Tomás Mosciatti.

Durante el diálogo, el académico y analista recordó su paso como fiscal de la Corfo en el gobierno de Allende así como su decepción del régimen socialista mientras vivió en la RDA. En la conversación rememoró también sus diálogos con Allende, en los que tenían que abordar la estatización de la banca, y dijo que vio a un "hombre abrumado" y tensionado "por las dos almas" de su gobierno.

También abordó críticamente fenómenos como el estallido. Al respecto, señaló que desconfiaba de la "espontaneidad" de lo ocurrido el 18-0 y citó la quema de múltiples estaciones del metro. "Fue una subversión fallida por falta de líderes", agregó.